
La Camara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe y proceda en 
forma inmediata, a concretar la ejecución del Proyecto de drenaje de la Av. 
Argentina (Expte.Nº01802-0014980-l - Región Hídrica Sur -) el que es de 
urgente necesidad para la localidad de Chovet. 

Señor Presidente: 

El presente proyecto tiene por finalidad que se lleve a cabo el 
Proyecto de drenaje de la Av.Argentina y se concrete la ejecución del proyecto 
para la instalación de tubos de alcantarilla subterráneo por camino rural y Ruta 
Provincial 6-S (cruce la vía ferroviaria). 

La situación hídrica en el distrito Chovet es muy difícil, los 
perfiles de su suelo se encuentran tan saturados que, en alguna zonas cede el 
piso, dándose hace poco ésta situación cuando una retroexcavadora de la 
Comuna se encontraba realizando trabajos de limpieza y mantenimiento de los 
canales paralelos a la Ruta provincial Nº14, donde esa arteria provincial en el 
distrito de Chovet es calzada de tierra. Mencionemos como dato estadístico que 
en un período de 4 meses del presente año, se recibieron lluvias por más de 
1.100 milímetros, cuando el régimen normal anual es de 900 milímetros. 

Se muestra cierta preocupación ya que ciertas tareas de 
rutina, necesarias, imprescindibles, comienzan a ser difícles de ralizar en dicha 
localidad. Es lo que sucede con tareas elementales como mantenimiento de 
caminos o la limpieza de canales. Las napas están altísimas y los riesgos que se 
corren de posibles anegamientos son altos, siendo la preocupación de las 
autoridades locales muy grande, quienes expresan que las respuestas del 
gobierno provincial, de las áreas de hidraúlica y vialidad, tardan en llegar. 

Por ejemplo aún no comenzaron los trabajos que el gobierno 
provincial se comprometió a realizar sobre el acceso, para hacer la obra definitiva 
que suplante al entubamiento que improvisamos en medio de la inundación para 
que el agua saliera del casco urbano. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares un voto aryirmativo 
para el tratamiento y aprobación del presente Proyecto de Comunicrciót1.\ 
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"2017 - Santa fe Tiene Mernorio - 35 )ñas - MALVINAS ARGENTINAS" 

General López 3055 - (S3000DC0) - Santa Fe - República Argentina 


	Page 1
	Titles
	/\ .. !l.~·' 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3



